

修了・卒業に向けてラストスパート！

大雪が何度も続き、「もう、雪を見たくないなあ」と言っていた2月も終わり、今日から、日ごとに春の息吹が感じられる3月となりました。そう言われると、少しずつ暖かくなってきたことを感じます。空を飛んでいる小鳥も春の光を受けて、私たちより先に気温の変化をキャッチしているようで元気に動いていますね。(しかし、校庭には、まだまだたくさんの雪があります)

先週、インフルエンザが蔓延し、学年閉鎖となった6年生も元気に学校に戻ってきました。万全な体調で今月を乗り切り、卒業式を迎えてほしいと思っています。

さて、3月になり、6年生はもちろん、全学年が1年間のまとめの時期を迎えました。それぞれの学年で身につけるべき内容の習熟に取り組んでいます。子どもたちが目標としてきた学習面や生活面での達成の様子も確認しながら、しっかりとしたまとめをしていきたいと考えています。

そして、3月23日には、全校生で心を1つにし、立派な修了証書・卒業証書授与式を行いたいと思います。ラストスパートとなりますが、保護者の皆様のご支援・ご協力をお願いいたします。



コンクール入賞情報

おめでとうございます

平成28年度「ふくしまを十七字で奏でよう絆ふれあい支援事業」
復興部門 絆ふれあい賞 小野寺 清高 小野寺 ティ子

第61回福島県書きぞめ展 毛筆の部 特選

6年	小野寺 正照	6年	関 奏泉	6年	穴澤 未来
5年	松下 瑞希	4年	佐藤 未来	3年	小檜山 結菜
3年	富山 優衣				
6年	穴澤 優羽	6年	小檜山 亮太	6年	齋藤 大佑
6年	渡部 三奈美	6年	佐藤 琢磨	6年	橋本 秀翔
5年	永山 心優華	5年	佐藤 愛心	4年	湯田 翠
4年	中島 快生	4年	渡部 美嘉	3年	東條 泰暉
3年	眞壁 風月	3年	若菜 陽仁	3年	佐藤 優心
3年	羽入 結音	2年	長澤 駿	1年	小檜山 芽生

硬筆の部

特選	2年	長澤 駿	1年	芥川 結葉		
金賞	2年	田中 優奈	2年	大塚 愛莉	2年	佐原 竜ノ介
	1年	若菜 陽愛	1年	小檜山 芽生	1年	小林 稜空

3月の主な行事

(詳細については、学校までお問い合わせください)

3月	1日	(水)	卒業お茶会(6年)
3月	2日	(木)	鼓笛隊移杖式 6年生を送る会 縄跳び大会(上学年)
3月	3日	(金)	授業参観・学年末懇談会・全体会(1~5年) P役員選考会・監査合同会
3月	6日	(月)	大震災学習
3月	15日	(水)	修・卒業式予行
3月	23日	(木)	修・卒業証書授与式
3月	24日	(金)	PTA役員会・監査会
3月	28日	(火)	離任式・教室移動



2月の学校生活から



健康クイズオリエンテーリング開催

2月7、8日の休み時間に、保健委員会が企画した健康クイズオリエンテーリングが行われました。廊下に張り出された健康クイズに上学年、下学年が挑戦しました。「健康なうんちとは?」、「目薬の正しいさし方とは?」難問奇問に頭をひねりながら楽しく健康学習に取り組んでいました。さて、子どもたちは何問正解することができたのでしょうか。



東北電気保安協会出前授業実施

2月9日(火)4校時に、東北電気保安協会の方々をお招きし、6年理科の学習で、電池づくりの学習が行われました。ジャガイモやレモンに金属板を入れて電気が流れる実験が行われ、電気の不思議な世界を堪能することができました。将来、理系に進む子どもたちも出てくるかもしれませんね。



新入生保護者説明会開催

2月15日(水)に、新年度入学予定児童17名の保護者説明会・給食試食会が行われました。学校から学校経営概要、学校生活での約束、健康面で気をつけてほしいこと、入学までの準備について説明を行いました。どの保護者の方も真剣に聞いていただきたいへん有意義な会となりました。また、現1年生が新入学児童に向けて、学校紹介などの楽しい交流会を開催してくれました。



1、2年雪上運動会開催

2月22日(水)3・4校時に、1、2年生が雪上運動会を行いました。種目は鬼ごっこ、そりリレー、雪だるまづくり、宝ひろいなど楽しい種目ばかりでした。雪の中での活動でしたので、歩きにくく、たいへんハードな様子でしたが、2年生が1年生の世話をを行い、心温まる光景がたくさん見られました。

6年生が学年閉鎖になりました

先週、6年生でインフルエンザによる出席停止者が急増したため、21～24日を学年閉鎖としました。現在のところ、他の学年の罹患者は少ない状況ですが、油断はできませんので、今後とも、ご家庭でも予防に心がけていただきますようお願いいたします。学年閉鎖のため延期となった行事は今週行うこととしています。

- * 卒業お茶会 3月1日(水)
- * 縄跳び大会(上) 3月2日(木)

明日、鼓笛隊移杖式です

次年度の鼓笛隊編成に向け、明日2日(水)に、鼓笛隊移杖式が行われます。1年～5年で構成された新たな鼓笛隊編成でも立派に演奏できるようこれまで、昼休みなどにたくさん練習をしてきました。次年度は副指揮1名、カラーガード2名を増やし、新たな鼓笛隊となる予定です。

6年生にとっては、自分たちの卒業を意識する少し寂しい式ですが、たくましくなった後輩の姿を見届けるとともに、最後の演奏を頑張りたいと思います。